



## Communiqué

Pour diffusion immédiate

### **Macamic ; la construction d'une nouvelle bibliothèque**

**Macamic, 9 juillet 2013** - Devant les efforts soutenus des élus, des fonctionnaires, des citoyens de la communauté, l'implication de plusieurs partenaires financiers, et suite à l'accueil positif de la demande de subvention formulée au ministère de la Culture et des Communications du Québec, la Ville de Macamic annonce le début des procédures qui conduiront, nous en sommes convaincus, à la construction d'un nouveau bâtiment qui abritera la nouvelle bibliothèque municipale et éventuellement, quelques autres services connexes, dont possiblement la Maison des jeunes qui est issue de la Politique familiale.

### **Localisation du bâtiment**

La nouvelle construction aura pignon sur la 7<sup>e</sup> Avenue Est, soit à l'emplacement de l'immeuble qui a déjà abrité le bureau d'Agronomie, un détachement de la Sûreté du Québec, les locaux du sous-poste de camionnage en vrac, et avant l'incendie de 2008, dont les Macamicoises et les Macamicois se souviennent tristement, le local de l'Âge d'Or de Macamic.

### **Bonification de la vocation**

Bénéficiant de trois fois plus de superficie que le local existant, la nouvelle bibliothèque de Macamic, secteur de l'ancienne Ville, de concert avec l'excellente équipe du Réseau Biblio de l'Abitibi-Témiscamingue Nord-du Québec, pourra bonifier sa collection locale et également avoir l'emplacement nécessaire pour diffuser du matériel éducatif spécialisé (DVD et autres formes de support) jusqu'ici inaccessible étant donné le manque d'espace. Les autres surfaces additionnelles permettront également d'offrir un coin pour les tout-petits et d'intégrer le Centre d'accès communautaire Internet (C.A.C.I.) qui est un prolongement des services didactiques offerts à nos citoyens. La population pourra désormais bénéficier de services de pointe dans ce domaine; ceci aura un impact positif sur les choix qu'ont à faire les jeunes familles quand vient le temps de s'établir dans une ville dynamique comme celle de Macamic!

Nous désirons donc, par cette décision et ce geste, offrir aux gens de tous les groupes d'âge de la municipalité les meilleures possibilités d'apprendre, de connaître et de savoir; nous croyons fermement que de participer à la conservation et à la mise en valeur de notre patrimoine culturel contribuera également à faire de notre ville, « Une ville de choix ».

Un remerciement particulier à toutes les personnes qui ont collaboré à l'annonce de la subvention pour ce beau projet.

Source : Daniel Rancourt, maire